

Grand Adrech Coup d'arrêt Le 01 05 11

Participants : Maurice et Laurent (GSBM), Arnaud et Jean Louis (GORS), Willy (ASM), Anne Marie (Mots croisées)

Dimanche 1 mai , un bon jour pour faire parler le Grand Adrech se dit on ! Arrivés avec Arnaud en début de matinée, nous équipons le puits et commençons à remonter quelques sauts de terre compacte du fond. Vite nous butons sur la roche mère, pic nique bucolique avec le reste de l'équipe qui nous a rejoints. Après un bon café, Maurice, Laurent et Jean Louis descendant et tentent d'agrandir le pertuis faisant suite à la verticale, sans réussite. On envisagera alors d'utiliser des éclateurs de roche ou carrément des explosifs, faut persévirer.

Disposant encore de quelques heures devant nous, nous prospectons aux alentours , et pas pressés de rentrer chez nous nous décidons de faire un crochet à l'Aven Killian , unique P10 de 4 M de diamètre , Arnaud nous signale que deux biches (difficilement reconnaissable) sont en début de décomposition , une odeur nauséabonde et pénétrante nous force à écouter notre reconnaissance , ne pas oublier que les gouffres sont des pièges mortels pour les animaux . Après cette agréable excursion nous rentrons dans nos campagnes.



